
私は塾に行かずに自分の力で第一志望に行こうと思っていましたが、勉強する習慣を身につけたいと

思ったので 2年生の 9月に入塾をしました。その時は定期テストの順位が 40位くらいだったのです

が、3年生になって 20位くらいが安定して取れるようになりました。 

入塾する前はサイトや口コミを見て課題が多いということで途中で辞めてしまいそうだと思ってい

ましたが、先生の一人一人に真剣に教えてくれる姿勢と同学年の生徒たちのほっこりした雰囲気のお

かげで頑張れました。 

模試が今まで 5回あって第一志望の高校は毎回 C判定でした。 

ですが、模試の結果から私のできていない分野のプリントを出してくださり徹底的に復習したことで

第一志望に受かることができました。 

授業についていけなかったりテストが受からなくて辛いことも多かったです。それでも諦めずにやっ

てこれたから合格がありました。この塾で学ぶことができてよかったと思っています。 


